

Lasse die Welt nicht dein Lächeln verändern,
sondern verändere mit deinem Lächeln die Welt.

Wir danken herzlich

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme von so vielen mit uns verbundenen Menschen, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Herbert Fischer

erfahren durften.

Wir danken für die vielen Karten mit tröstenden Worten. Danke auch für die grosszügigen Spenden an Schweizer Wanderwege und Schweizer Berghile, die Blumen und Geldspenden.

Herzlichen Dank Herrn Pfarrer D. Kiefer für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst und allen, die an der Trauerfeier teilgenommen und uns damit ihre Verbundenheit bekundet haben.

Winterthur, im August 2020

Die Trauerfamilie